



# Les Première Accueil et les Terminale Accueil du Lycée des Métiers Jean Caillaud au Forum Sport Santé Environnement

publié le 13/09/2014 - mis à jour le 15/09/2014

## Descriptif :

Participation des élèves d'Accueil au Forum Sport Santé Environnement d'Angoulême



Forum Sport Santé Environnement à l'espace Carat d'Angoulême

Les élèves des classes de Première et Terminale Accueil ont activement contribué au succès du 6ème Forum Sport Santé Environnement.

Pendant deux jours, ils ou elles ont accueilli les visiteurs avec beaucoup de professionnalisme et dans la bonne humeur.

La sixième édition du forum sport santé environnement s'est déroulée les samedi 6 et dimanche 7 septembre 2014 à l'Espace Carat près d'Angoulême.

Les Arts martiaux et les sports de combat étaient mis à l'honneur cette année !

126 exposants attendaient les nombreux visiteurs pour leur faire découvrir plus de 65 disciplines différentes.

Ils pouvaient tester, essayer, comparer ou seulement prendre des renseignements pour leur prochaine activité de rentrée !

Une belle coopération dès la rentrée !



Une magnifique journée pour recevoir, orienter, guider les familles.



Participation des élèves pour l'accueil des visiteurs au forum Sport Santé Environnement